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Résume

la ville d’Ain-Temouchent, particulierement les vieux bétis colonial, connait
une situation alarmante, par le fait de leur \étusté tres avancée. Le nombre des
batiments vétustes ne fait qu’augmenter, par conséquent la sécurité des personnes
risque de ne plus étre assurée.

Notre projet porte sur la définition des termes liés a la réhabilitation et a I'étude
de I'histoire de logement colectif en Algérie avant et apres I'indépendance, et Méthodes
et experiences international en la réhabilitation du batiment .

Puis nous avons étudié la réhabilitation d'un ancien immeuble d'habitation au
centre ville d'Ain Temouchent. Pour cela, il est recommandé de se référer a un certain
nombre de principes méthodologiques et de régles de conduite des opérations de
réhabilitation.

L'étude des perturbations constatées dans ce batiment « Thiers » ainsi que la
recherche de leur origine et enfin des propositions de solutions de réhabilitation ont été
abordées.

Mots clés : Batiment, Diagnostic, Réhabilitation..
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Sommary

the city of Ain-Temouchent, particularly the old colonial buildings, is in an
alarming situation, due to their very advanced dilapidation. The number of dilapidated
buildings is only increasing, consequently the safety of people may no longer be
guaranteed.

Our project focuses on the definition of terms related to the rehabilitation and
the study of the history of collective housing in Algeria before and after independence,
and Methods and international experiences in the rehabilitation of the building.

Then we studied the rehabilitation of an old residential building in the city center of
Ain Temouchent. For this, it is recommended to refer to a number of methodological
principles and rules for conducting rehabilitation operations.

The study of the disturbances observed in this building « Thiers » as well as the
search for their origin and finally proposals for rehabilitation solutions were discussed.

Keywords: Building, Diagnosis, Rehabilitation.



